

## Services

# Ciel, mon ordi ! s'implante à Lyon

La société d'assistance aux utilisateurs de PC ouvre sa première implantation régionale.

**A**lors qu'elle s'apprête à fêter ses deux ans d'existence, la société parisienne de dépannage informatique à domicile aura pignon sur rue à Lyon. Dès le 1<sup>er</sup> mars 2006, une équipe de cinq techniciens sera opérationnelle dans la capitale des Gaules et sa périphérie. Comme à Paris, Ciel mon ordi ! va s'appuyer sur un réseau d'ingénieurs en informatique en nouant des partenariats avec les écoles d'ingénieurs locales. La société compte réaliser un CA d'un million d'euros en 2006 dont 100 000

sur la région Rhône-Alpes. « *Nous souhaitons nous développer dans trois autres grandes agglomérations d'ici à la fin de l'année, en fonction de critères de taille, de la présence d'un réseau universitaire et d'un taux d'équipement informatique élevé* », précise Bruno Frick, le DG. Les villes correspondant à ces critères sont Marseille, Toulouse, Strasbourg et Lille. Si Ciel mon ordi ! n'exclut pas de s'ouvrir à la franchise, les premières implantations en province seront réalisées en propre. ■ AS